



京都市立学校ホームページ「京都市立学校」で検索していただくと市立学校すべてのHPが閲覧できます

冬休みを迎えるにあたって

記録的な猛暑の中始まった2学期も、すっかり寒くなり、もう終わろうとしています。この数か月、ただ季節が変わってきただけでなく、皆さんは、大きく成長してくれました。2学期は多くの行事がありました。ここ数年、全学年が一堂に会して行事を行うことがなかなかできませんでしたが、今年度はすべての行事を全学年で行うことができました。3年生にとっては、入学後最初で最後の全学年での行事でしたが、最高学年として立派に1、2先生を引っ張ってくれました。



さて、冬休みが明けると今年度最後の学期が始まります。年度の締めくくりです。1月に新年を迎える際、皆さんは気持ち新たに「今年もよい年にしよう」と願うと思います。4月に立てた目標を振り返りながら、新年の新たな気持ちで3学期を迎えることで、学年の総まとめ、3年生にとっては中学校生活の総まとめの時期を良い形で迎えましょう。



新生徒会本部発足

1日（水）に生徒会役員選挙が行われ、新しい生徒会本部が誕生しました。小演説会で公約を説明し、地道に選挙活動を続けて行われた立会演説会。今年は4年ぶりにリモートではなく、全校生徒の前で演説を行いました。緊張しながらも堂々と演説をしてくれました。惜しくも落選した人もいましたが、「桂中学校をよくしていこう！」と立候補したことが大変素晴らしいことだと思います。22日（水）には新旧生徒会本部の引継ぎ式が行われ、旧生徒会本部から新生徒会本部に正式にバトンが渡されました。旧生徒会本部は、コロナ禍という状況の中、思うようにはなかなか進めないことが多くあり、それでもよく頑張ってくれました。最後には旧生徒会本部がそれぞれ思いを話してくれましたが、ほとんどの人が次の本部に思いを託している姿に大変感動しました。新本部のみなさん、旧本部の熱い思いをしっかりと受け継いで頑張ってください。

桂中熱き戦いの軌跡

◆第11回全国オレンジページ・味の素ジュニア料理選手権・オリジナルレシピ部門

準グランプリ（全国2位）「パワー100倍ガツツリ盛×もり肉」



優秀賞（全国4位）「THE・おきばりやす定食」



→12月中旬発売のオレンジページに詳細記事掲載予定

→日本テレビ「ヒルナンデス！」にて密着取材の様子を放送予定（放送日未定）

◆女子バレーボール 秋季大会 【決勝トーナメント】VS 勧修1-2

◆剣道 秋季大会

【女子団体】（1回戦シード）VS 藤森2-2（本数勝ち）、VS 嵐山0-4 ベスト8 【男子団体】VS 修学院0-5

◆女子ソフトテニス

【秋季新人大会初級】準優勝 → 京都府中学校ソフトテニス選抜1年生大会出場（12/2）

【秋季新人大会団体】VS 加茂川2-1、VS 深草2-0、（決勝）VS 京都光華0-2 準優勝

【府大会団体】VS 西宇治3-0、VS 詳徳2-0、（準決勝）VS 白糸0-2 ベスト4 → 近畿インドア大会出場（12/28）

◆バドミントン 秋季大会

【女子ダブルス】優勝、2位、ベスト8

【女子団体】VS 加茂川0-2

【男子シングルス】優勝、ベスト8 【男子ダブルス】ベスト8

【男子団体】VS 東山2-0、VS 西京極2-1、（決勝）VS 洛星2-1 優勝

◆陸上

【オータムカップ】3年100m4位、4×100mR5位

【女子府駅伝】3位 【区間】2区2位、3区1位、4区1位

【男子府駅伝】3位 【区間】4区2位、6区2位 →男女共 近畿駅伝出場（12/3）

※学校評価アンケートをHPに掲載しました。そちらもご覧ください。

